

GUÍA DE RECOMENDACIONES Tubicam®

1. COMPRUEBE A LA RECEPCIÓN



Todos los equipos pasan un control de calidad y son perfectamente embalados para su envío, no obstante, **compruebe en las primeras horas de su recepción** por si hubiera que reclamar algún desperfecto producido en el transporte para comunicarlo de inmediato.

2. PRIMERA CONEXIÓN



Siga el manual de usuario para realizar la configuración del equipo y las instrucciones detalladas de uso

La batería recargable se suministra con carga. Para prolongar la vida de este elemento y mejorar su rendimiento, realice su descarga completa y vuelva a cargar hasta que estén encendidos todos los indicadores luminosos de la batería.

TAPA DE LA MALETA



Importante: La parte frontal de la tapa ubica el monitor y este puede romperse al cierre inadecuado o repentino de la tapa por impacto con algún objeto saliente. Para evitar esta situación siga las siguientes recomendaciones:

- 1.- Ubique la maleta en un lugar estable, horizontal y seguro para evitar el cierre accidental de la tapa
- 2.- Nunca fuerce el cierre de la maleta. Si ofrece resistencia revise hasta que se pueda cerrar bien.



3. MONTAJE en 6 pasos



1 Apoya la maleta en una superficie estable

Asegure el equipo sobre una superficie estable, preferentemente a poca altura o en el suelo, fuera de zonas de paso y corrientes de aire con objeto de evitar su caída o que la tapa cierre violentamente.



2 Abre la maleta y retira la tapa intermedia de protección

El equipo está fuertemente protegido por una maleta rugerizada y dispone en su interior de una tapa que evita que los elementos sueltos puedan llegar a golpear la zona del monitor cuando se realiza su transporte.



3 Despliega las viseras solares del monitor

En intemperie, monte las viseras para evitar reflejos en el monitor. **No olvides plegarlas** antes de cerrar la maleta para evitar la rotura de la pantalla



4 Monta el cabezal sobre el carrete de mano

Retira las protecciones del cabezal de inspección y comprueba que la junta tórica está en buen estado. El cabezal debe ser conectado con la protección de goma espuma para evitar el golpeo accidental al manipularlo junto con la guía de empuje (efecto látigo)



5 Conecta los cables del carrete y de la batería

Retira los tapones de protección del cable conector y del carrete. Pon el conector 90° del cable al carrete y el conector recto a la maleta, asegurando los conectores con sus anillos roscados



6 Enciende el interruptor de la batería y todo listo

Conecta el cable de alimentación a la maleta. En unos segundos aparecerá el logo de AGM-TEC en pantalla para pasar a visualizar la imagen emitida por la cámara. Retire la protección del cabezal de inspección y ponga el centrador adecuado.

INVERTIR LOS PASOS ANTERIORES AL FINALIZAR EL TRABAJO DE INSPECCIÓN



Importante: Al finalizar el uso dedique unos minutos en limpiar y todos los elementos utilizados, poner los tapones y protecciones y cuidar que la maleta quede correctamente cerrada.

Página 2 de 4 | R servicio comercial v20210202

TUBICAM - Recomendaciones de uso



4 LA INSPECCIÓN



La técnica es simple, tan sólo consiste en **introducir el cabezal de inspección por una abertura con el diámetro suficiente**. Tenga en cuenta el cabezal de inspección a su paso por intersecciones, codo 90° o bifurcaciones, requieren un mayor diámetro de paso.

Utilice el equipo siempre en una postura cómoda y que le permita tener un buen manejo de sus elementos y funciones.

Evite la exposición directa al agua, lluvia o dejar a la intemperie durante largo tiempo en especial ante sol intenso o heladas.

Sitúese lo más cerca posible del acceso a la tubería e introduzca el cabezal de inspección de forma suave, visionando en todo momento en el monitor el recorrido por el tubo o conducto para anticiparse a posibles obstáculos que pudieran atrapar el cabezal o dañarlo. Proceda de igual forma al recoger el cabezal de inspección.



Nunca emplee el cabezal para romper una obstrucción u obstáculo que aparezca en el recorrido encuentre. Utilice siempre herramientas adecuadas para ello.

5 MANTENIMIENTO

Este equipo no requiere calibración o mantenimientos periódicos.

Mantenimiento de la batería recargable

Si no utiliza el equipo, al menos una vez al mes ponga en funcionamiento el equipo para que la batería se descargue por completo y después realice una carga completa. Es contraproducente para la vida de la batería tener la batería completamente descargada durante largos períodos de tiempo.



BATERÍA DE ION DE LITIO Y RECOMENDACIONES DE USO

Transporte

Su equipo está construido para resistir el transporte, por favor vigile que todos los elementos se encuentran ubicados de forma correcta en el lugar asignado de la maleta,



TUBICAM - Recomendaciones de uso



que no falta la tapa de protección y que el cierre se realiza sin problemas.



En el transporte ubique la maleta en un lugar cercano al suelo para evitar caída de altura y amarre para evitar desplazamientos laterales violentos. Evite dejar expuesto al sol y en ambientes de mucha humedad.

Puede obtener más información acerca de equipos y sus accesorios en la página Web:

http://agmtec.serviciocomercial.com

SERVICIO TÉCNICO

Antes de utilizar el equipo, revise el manual de instrucciones para la configuración inicial y conocer detalles relacionados con su uso.



Contacto:

agmtec@serviciocomercial.com

Teléfono y Whatsapp: +34 951 562 222 +34 644 455 575



Calle Severo Ochoa, 27 Edificio Promalaga CW 29590 - Málaga - España